

Frau
Mag.^a Hannah Angerbauer
KOO - Koordinierungsstelle der
Österreichischen Bischofskonferenz
für internationale Entwicklung und Mission
Schottenring 35/DG
1010 Wien

h.angerbauer@koo.at

Geschäftszahl: 2025-0.392.013

Angerbauer Hannah, KOO; Brief zur Internationalen Konferenz für Entwicklungsfinanzierung in Sevilla

Wien, am 21. Mai 2025

Sehr geehrte Frau Mag.^a. Angerbauer,

ich danke Ihnen für Ihr Schreiben an Frau Bundesministerin Mag.^a Beate Meinel-Reisinger vom 29. April 2025 sowie für Ihr anhaltendes Engagement im Bereich der österreichischen Entwicklungszusammenarbeit.

Wir arbeiten zurzeit intensiv an der Vorbereitung der 4. Hochrangigen Konferenz zur Entwicklungsfinanzierung (FfD4) in Sevilla. Ein gemeinsames und geeintes Auftreten der Mitgliedstaaten der Europäischen Union ist uns in diesem komplexen Prozess ein besonderes Anliegen, um in einem zunehmend polarisierten multilateralen Umfeld eine europäische Perspektive erfolgreich einzubringen.

Österreich beteiligt sich daher aktiv im Rahmen der EU-Koordinierung an den internationalen Verhandlungen, die primär vor Ort in New York geführt werden, wobei sich die EU als konstruktiver und verlässlicher Partner positioniert.

Zurzeit arbeitet die EU an Schlussfolgerungen des Rates, die zu den in ihrem Schreiben genannten Punkten, wie Reform der internationalen Finanzarchitektur, die Sichtweise der EU darlegen.

Wir sehen einer weiteren Zusammenarbeit mit der Zivilgesellschaft und einem konstruktiven Austausch im Vorfeld der Konferenz in Sevilla sowie auch vor Ort mit großem Interesse entgegen.

Mit besten Grüßen

A handwritten signature in blue ink that reads "Peter Huber". The signature is written in a cursive style with a large initial 'P'.

Botschafter Dr. Peter Huber
Leiter der Sektion Entwicklung